

Municipio inició entrega de 575 becas a alumnos de Calama

AYUDAS. Alumnos recibirán aportes de 78 mil pesos que podrán utilizar tanto en útiles escolares o para invertir en equipamiento para apoyar procesos educativos.

Desde ayer la Municipalidad de Calama inició la entrega de 575 becas para alumnos de enseñanza básica y media, y que son parte de ayudas que entrega el consistorio a alumnos tanto de escasos recursos o que presenten buenos resultados académicos.

De acuerdo a lo informado por la directora de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio, Irene Alfaro, "se trata de ayudas de 78 mil pesos para cada alumno beneficiado, y que podrá ser utilizado por

ejemplo en adquisición de útiles escolares, equipamiento o bien de uniformes, según estime".

Quienes postularon a este aporte económico del municipio, "lo hicieron en el mes de abril, y que busca no sólo una ayuda, sino que además se mantengan en el sistema escolar, y que se entrega por una sola vez, y que beneficia a alumnas y alumnos de enseñanza básica y media", agregó Alfaro.

Se informó además que el municipio destinó 45 millones de pesos, y que "beneficiará al

52 por ciento de quienes postularon a este apoyo que entrega la Municipalidad de Calama a través de Dideco", explicó Irene Alfaro.

CRITERIOS

De acuerdo a lo informado por la profesional de Dideco, "los criterios de entrega de este apoyo económico están basados en vulnerabilidad y para aquellas alumnas y alumnos que presenten buen rendimiento académico, tanto en enseñanza básica y media".

Jessica Herbas, apoderada



DESDE AYER EL MUNICIPIO INICIÓ LA ENTREGA DE 575 BECAS A ALUMNOS DE ENSEÑANZA BÁSICA Y MEDIA.

de uno de los alumnos beneficiados comentó sobre este beneficio que "es un buen incentivo para todos los estudiantes de premiar el esfuerzo de los niños que tienen buen rendi-

miento académico, y que en mi caso es positivo porque yo dejé de trabajar, y esto ayuda a cumplir con cada necesidad que se presenta", dijo la apoderada de la escuela F33 de Cala-

ma y que se suma a a los 574 alumnos y alumnas que recibirán este apoyo e incentivo al buen rendimiento, la constancia y esfuerzo que presentan en aulas y hogares.☺